

## 井郷地区二十歳のつどい



令和6年1月7日（日）132名が出席

### 誓いの言葉

本日は、私たちのためにこのような盛大な式典を催していただきましたこと、心よりお礼申し上げます。私たちは今年、二十歳という節目の年を迎え、大人としての一歩を踏み出します。私たちが今日という日を迎えられたのは、恩師の方々、地域の方々、そして今まで育ててくれた家族のおかげです。心より感謝申し上げます。

私たちは、今日までの二十年間、多くの人に出会い、様々な経験を積み重ねてきました。すでに職業に従事している人や学業に励んでいる人など立場は様々ですが、一人ひとりが自分の行動に責任をもち、社会の一員として常に向上心をもって前進する覚悟しております。

四年前から新型コロナウイルスが蔓延し、私たちの生活は一変しました。思い描いていたような青春が送れない日々、今まで当たり前前にできていたことができない日々、不安を感じる毎日でした。しかし、コロナ禍を過ごしてきたことで今まで普通にできていたことが、明日も同じようにできるとは限らないこと、あたりまえと想っていた日常のありがたみを改めて感じました。これからも感謝を忘れずに何事も前向きな気持ちでいようと思えます。

私たちはこれまで多くの方々を支えられ、守られて過ごしてきました。二十歳という大きな節目を迎え、これからは多くの方を支え守る身となります。これまで多くの時を共に過ごした友人、地域の方々など多くの人々の支えで成長できたことを忘れず、地域で学んだことを活かして社会、地域に貢献できるように存在になることを誓います。

令和六年一月七日

代表 近藤 璃空

山下 來都





式典の様子



式典に行ってきます

# 輝く未来へ羽ばたけ



笑顔ではいチーズ



受付の様子



話が膨らみます



杉山満枝さんによる生け花



記念行事(抽選会)



抽選会一等！おめでとう



ドキドキするね



同級生との再会を喜び合いました



恩師との会話が弾みます



式典の司会



誓いの言葉



実行委員の皆さん